

Luzerner Kantonal-Jugendmusikfest und Musiktag: Die Musik im Mittelpunkt

Redaktion Anzeiger Michelsamt - 07.05.2023

Musik im Mittelpunkt: So lautet das Motto für den Luzerner Kantonal-Musiktag 2023 in Ruswil. Musik wird über die Tage vom 2. bis 11. Juni 2023 in Ruswil ganz besonders im Mittelpunkt stehen. Rund 4000 Musikantinnen und Musikanten – Jung und Alt – haben sich für diesen Grossanlass angemeldet.



Das Kern-OK des Luzerner Kantonal-Musiktages freut sich auf «Musik im Mittelpunkt» in Ruswil.

Begeisterung vom ersten bis zum letzten Ton: Eröffnet wird der Musiktag mit dem beeindruckenden Einzug der über hundert Fahnen aller kantonalen Musikvereine am Freitagabend, 2. Juni 2023 anlässlich der traditionellen Veteranenehrung. Noch nie konnten so viele Veteraninnen und Veteranen geehrt werden. Am Samstag, 3. Juni geht es weiter mit dem Jugendmusikfest. 40 Formationen haben sich angemeldet und werden sich an diesem Tag messen. Es wird eine Freude sein, so viele Jugendliche zu sehen, die mit grossem

Engagement ihrem Hobby Musik frönen und ihr Bestes geben. Einmal mehr wird die Rangverkündigung am Abend in einer überschwänglich intensiven Atmosphäre stattfinden.

Kernstück des diesjährigen Musiktages sind die Vorträge und die Parademusik der Musikvereine am Samstag und Sonntag, 11./12. Juni 2023. Insgesamt 59 Musikvereine haben sich für diesen Anlass an-gemeldet, eine stolze Zahl. Sie bereiten sich in diesen Wochen intensiv auf ihre Vorträge vor, die von namhaften Expertinnen und Experten aus der Musikszene beurteilt werden. Farbenfroh und schmissig wird die Parademusik werden – ganz sicher ein Publikumsmagnet.

Vielfältiges Rahmenprogramm

Nicht nur die knapp einhundert Musikvereine werden für beste musikalische Unterhaltung sorgen. Das umfangreiche Rahmenprogramm steht für eine vielfältige Mischung, die mit Sicherheit für jeden musikalischen Geschmack etwas bereithält. Geboten wird Brass- und Bigband-Sound, Jazz, Pop, Schlager aber auch stimmungsvolle Blaskapellenmusik. Am Mittwoch vor Fronleichnam, 7. Juni 2023, steigt der Event «Volksrock am Rebstock». Als Hauptact konnte die Band «Muckasäck» aus dem Allgäu engagiert werden. Die 12-köpfige Partyband sorgt für eine energiegeladene Live-Atmosphäre.

Kompaktes Festgelände

Auf dem kompakten Festgelände sind die Wege kurz zwischen Vortragslokal, Parademusikstrecke und dem Festareal kurz. Ein 16-köpfiges Kern-OK unter der Leitung von Nationalrat Leo Müller, das 40-köpfige erweiterte OK und knapp 1'000 Helferinnen und Helfer geben alles, um ein unvergessliches Fest zu bieten. Es gibt zweifellos viele gute Gründe dabei zu sein: in Ruswil, im Mittelpunkt des Kantons Luzern, in dem die Musik im Mittelpunkt steht.

Weitere Informationen: www.musiktag-ruswil.ch